

Protokoll der AStA-Dringlichkeits-Sitzung Vom 18.03.2020



Beginn der Sitzung: 11:16 Uhr

Anwesend: Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Eva Hogrefe (Soziales), Dimitrios Kapnas (EDV), Leon Grausam (1. Vorsitz), Belinda Wißmann (HoPo), Marie-Anne Engelskirchen / Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium), Sandra Volpe (Kultur) ab 11:38 Uhr

Entschuldigt: Arnim Bogatzki (Sport)

Unentschuldigt: -

Gäste: -

Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Mitteilungen und Fragen
3. **Umgang mit dem Coronavirus (COVID-19) [nicht öffentlich]**
4. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Mitteilungen und Fragen):

Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt): **Lea** berichtet, dass es im Sommersemester keinen Sprachkurs geben wird, sondern stattdessen Antidiskriminierungskurse angeboten werden.

Belinda Wißmann (HoPo): **Belinda** berichtet über die neusten Gespräche zum landesweiten Semesterticket. Diese werden nun verstärkt weitergeführt. **Melanie** ergänzt, dass zur Hochschulgesetzesnovelle nun ein Arbeitskreis der LAK gegründet wurde, welcher sich nun intensiv damit auseinandersetzt.

Martha Heuts (Finanzen): Die Versicherung hat bezüglich der Flecken in der Mensa Geld überwiesen. **Martha** vergewissert sich, ob alle Konvi-Abend-Zettel schon den Weg zu ihr gefunden haben. Studierende, die nach ihrer Zeit als Konvi-Abend-Leitende oder Kulturkurs-Leitende zeitnah Deutschland verlassen, sollen dies **Martha** so früh wie möglich mitteilen, sodass deren Aufwandentschädigung bevorzugt bearbeitet werden kann. **Martha** erinnert außerdem an die Überschreibung des Kontos von **Eva** an **Leon**, wozu sie das angenommene Protokoll der Übergabesitzung benötigt. Das StuPa-Präsidium wird mit der rechtzeitigen Bereitstellung des Protokolls betraut.

Marie-Anne Engelskichen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium): Vom LBB wurde das Brandschutzkonzept für die Mensa zugesandt. **Marie-Anne** wird sich mit den Brandschutzbeauftragten der Stadt Germersheim in Verbindung setzen, um eine gesetzeskonforme Durchführung der studentischen Veranstaltungen zu gewährleisten.

TOP 3 (Umgang mit dem Coronavirus (COVID-19))
[nicht öffentlich]

TOP 4 (Verschiedenes):

Leon nimmt am Donnerstag an einem Gespräch der Geschäftsleitung des Fachbereichs mit **Bettina Schramm** und **Anja Hänig** teil, die ein Projekt für ein studentisches Fitnessstudio präsentieren wollen. Es herrscht keine eindeutige Meinung zu dieser Thematik, eine Diskussion wird auf die erste ordentliche AStA-Sitzung vertagt.

Melanie wird mit der Organisation einer Stellwand für Aushänge und Anliegen der Fachschaften beauftragt.

Leon weist auf die Neugestaltung und Wiederbelebung der AStA-Website hin. Alle Referate sollen ihre Website zeitnah aktualisieren, falls dies noch nicht geschehen ist.

Ende der Sitzung: 12:26 Uhr

Protokollant*in: Leon Grausam

1. Vorsitz: Leon Grausam